

Hegels Ideologie

die Grundlage von Marx / Kommunismus und somit Woke



LETZ SCHWÄTZ

26.10.2023

Der Kerngedanke des Hegelianismus ist, dass Gott die Welt erschaffen musste, um zu wissen, dass er/sie Gott ist.

Kant sagte, es sei nicht möglich zu wissen, was der Mensch am Ende der Geschichte sein wird.

Hegel sagt: "Nein, der Mensch kann sich ein absolutes Ideal oder Ziel setzen und es verwirklichen!"



© 2024 Christy Marquez · [Datenschutz](#) · [Bedingungen](#) · [Hinweis zur Erfassung](#)
[Substack](#) ist die Schreibstube, in der großartige Werke ein Zuhause finden

Abwesenheit von allem ist, was sich vom Absoluten unterscheidet.

Das Absolute ist die konkrete Synthese von Objektivem und Subjektivem. Das heißt, es ist die Vollendung des Unterschieds zwischen Sein und Wahrnehmung im Ideal. Es manifestiert oder immanatisiert sich, wenn Sein und Wahrnehmung vollkommen zusammenhängen und kein Unterschied mehr besteht.

Der Prozess der Synthese besteht darin, auf das Objekt einzuwirken, um es mit der Sichtweise des Subjekts, wie es das Ideal widerspiegelt, in Einklang zu bringen, und dann das Subjekt in dem transformierten Objekt zu sehen. Dies wiederholt sich, bis die Unterscheidung zwischen dem vorgestellten Ideal subjektiv verstanden und zum Objekt gemacht werden kann.

„auf das Objekt einzuwirken“ bedeutet andere zu Zwingen die Subjektive Wahrnehmung (Anti Realität) zu akzeptieren (man kann sein Geschlecht wechseln), es zu transformieren ist wenn alle andere mitspielen müssen (Pronomen verwenden) um das Subjektive zum Objektive zu machen.

Und somit muss der einzelne Mensch im Kollektiven das absolute Ideal erschaffen, um zu wissen das er existiert. Und somit bringt er das Subjektive(Anti Realität) in Welt was dann zum Objektiven(Realität) wird

Das will Woke mit Dialektik manifestieren.

Kommentare



Kommentar verfassen ...